

QUESTIONS / REPONSES



TELEPHONIE MOBILE

M. le Premier Ministre, il y a 3 ans, nous étions une centaine de maires réunis à Laveissière au cœur du massif cantalien pour manifester notre désappointement quant à la situation de notre réseau téléphonique et de l'internet au sein de notre département du Cantal. Cette question ne préoccupe pas seulement les élus cantaliens et malgré les efforts fait aujourd'hui par l'Etat, la Région, le département pour développer, l'arrivée de la fibre sur notre territoire , beaucoup de nos concitoyens connaissent des situations encore très difficiles avec une téléphonie fixe souvent en panne, des délais de réparation très long, une couverture en téléphonie mobile qui a énormément progressé, mais qui reste encore à certains endroits insuffisants, malgré encore une fois tous les efforts déployés par les collectivités territoriales, la région et le département. Nous pensons que le réseau de cuivre est encore aujourd'hui complètement indispensable à une efficacité correcte de la téléphonie et en internet pour un territoire comme le nôtre. Or Orange et ses sous-traitants n'arrivent pas malgré des efforts que nous reconnaissons volontiers, n'arrive pas à avoir un niveau de service suffisant pour éviter des situations de détresse et je pense en particulier aux personnes âgées, isolées, souvent avec des dispositifs d'alerte lié au réseau téléphonique. Ne pensez-vous pas M. le Premier Ministre qu'il serait nécessaire d'avoir une action pour que cette situation puisse s'améliorer rapidement ?

Je vous remercie

Linda BENARD- Maire de Saint-Jacques des Blats